

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Wir freuen uns euch mitzuteilen, dass wir, in Zusammenarbeit mit der Musikschule Seeland, ein Projekt zur **musikalischen Früherziehung** in unserer Kita starten werden. Das geplante Projekt ermöglicht es Kinder spielerisch und altersgerecht an die Welt der Musik heranzuführen. Ich freue mich sehr darauf!

Ziele der musikalischen Früherziehung

Im Mittelpunkt steht die Förderung der kreativen und emotionalen Entwicklung der Kinder. Durch das gemeinsame Musizieren, Singen, Bewegen und Zuhören....

- **...stärken wir die kognitiven Fähigkeiten:** Musik unterstützt die Entwicklung von Sprache, Konzentration und Gedächtnis.
- **...fördern wir die sozialen Kompetenzen:** Gemeinsames Musizieren stärkt das Miteinander und die Teamfähigkeit.
- **...verbessern wir die motorischen Fähigkeiten:** Bewegungs- und Rhythmusübungen schulen die Fein- und Grobmotorik.
- **...entwickeln wir die emotionale Ausdrucksfähigkeit:** Musik bietet Kindern eine Möglichkeit, Gefühle zu entdecken und auszudrücken.
- **...regen wir das musikalische Gehör und die Kreativität an:** Spielerische Übungen fördern das Hörvermögen und die Fantasie.

Ablauf des Projekts

Das Projekt startet am Dienstag, 28. Januar und dauert bis am 14. Februar 2025. Es wird von Frau Daria Occhini, einer angehenden Musikpädagogin der Musikschule Seeland, geleitet. Das Angebot ist abwechslungsreich und dem Alter der Kinder abgestimmt gestaltet. Es beinhaltet Elemente wie:

- Bewegungsspiele und Tänze
- Kennenlernen von Musikinstrumenten
- Rhythmus- und Klatschspiele
- Gemeinsames Singen und einfache Melodien

Die musikalische Früherziehung unterstützt nicht nur die Entwicklung wichtiger Fähigkeiten, sondern schenkt den Kindern auch jede Menge Spaß und Freude. Es schafft Raum für kreative Entfaltung und stärkt das Selbstbewusstsein.

Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit der Musikschule Ihre Kinder auf eine spannende musikalische Reise mitzunehmen. Eine Einladung für ein Abschlusskonzertli in der Musikschule wird folgen. Bei Fragen oder weiteren Informationen könnt ihr euch gerne an mich wenden.

Herzliche Grüsse

Anita Schärer, Kitaleiterin